



PT. ALTOFIT BERKAT ABADI



BANK MEGA DAN PT.ALTOFIT BERKAT ABADI SUKSES KEMBALI MENYELENGGARAKAN NIKE WAREHOUSE SALE DI JAKARTA

Jakarta, 10 Juni 2015. Dalam menunjang gaya hidup dan kebutuhan masyarakat Indonesia khususnya di Jakarta yang semakin peduli akan kesehatan melalui kegiatan berolah raga, PT. Bank Mega, Tbk bersama PT. Altofit Berkat Abadi - retailer Nike Indonesia kembali menyelenggarakan NIKE Warehouse Sale. Kerjasama ini tentunya dinanti oleh masyarakat pecinta brand NIKE yang telah terkenal sebagai salah satu penyedia produk olah raga yang berkualitas. NIKE Warehouse Sale diselenggarakan mulai tanggal 10-14 Juni 2015 di Jakarta Convention Center - Senayan.

Event ini merupakan kelanjutan kerjasama yang telah terjalin baik antara PT. Bank Mega, Tbk dengan PT. Altofit Berkat Abadi untuk kesekian kalinya, dimana masyarakat disuguhkan beragam produk NIKE yang dijual dengan diskon hingga 80%. Bahkan Bank Mega memberikan keuntungan lebih bagi pemegang kartu kreditnya dengan memberikan diskon tambahan sebesar 10%.

Tidak hanya itu, Bank Mega juga mengadakan program *sport shoes for charity* khusus bagi pemegang kartu kreditnya, dimana per harinya tersedia 90 buah voucher senilai Rp.250.000,- yang bisa didapatkan dengan cara menukarkan sepatu olah raga bekas layak pakai. Sepatu-sepatu tersebut akan disumbangkan kepada Yayasan yang ditunjuk oleh Bank Mega setelah *event* berlangsung. Melalui sumbangan sepatu bekas layak pakai tersebut, Nasabah Bank Mega dapat menggunakan voucher Rp.250.000 tersebut dengan syarat melakukan transaksi minimum Rp 750 ribu. Ditambah lagi nasabah fasilitas cicilan 0% hingga 6 bulan untuk transaksi minimal Rp 1.000.000,-.

Tentang PT. Bank Mega, Tbk

Bank Mega mencatat kinerja menggembirakan pada bisnis kartu kredit dengan meraih penghargaan sebagai *Best VISA Credit Card Issuer* berdasarkan jumlah kartu dan volume transaksi terbesar (sumber: VISA Indonesia Bank Awards 2014). Hasil ini diperoleh karena kartu kredit Bank Mega memiliki keunggulan kompetitif dibanding kartu bank lain berkat adanya sinergi dengan unit bisnis di dalam group CT Corp, sehingga Nasabah mendapatkan berbagai value tambahan dalam bertransaksi di outlet/merchant yang dikelola dalam bisnis CT Corp. Keuntungan tersebut mulai dari F&B, kebutuhan harian, fashion, travel dan entertainment seperti di The Trans Luxury Hotel, Hotel Ibis - Bandung, Trans Studio Theme Park, AntaVaya, Trans Studio Mall, The Coffee Bean & Tea Leaf, Baskin Robbins, Wendy's, Trans Fashion Indonesia, METRO dan Trans Vision.

Tentang PT. Altofit Berkat Abadi

Merupakan retailer resmi NIKE yang ditunjuk untuk menyelenggarakan aktivitas bazaar NIKE di Indonesia. Altofit juga mengelola Nike Factory Store, yakni outlet yang menjual

produk NIKE dengan harga diskon, yakni di Alam Sutera Tangerang, Bogor, Bandung dan Surabaya; selain itu Nike Warehouse Center di Depok dan Cikarang Bekasi.

Heru Sulistiadhi
Corporate Secretary
PT. Bank Mega, Tbk
082208225948
heru@bankmega.com

Andry Leonard Je
Direktur
PT. Altofit Berkat Abadi
081357722227
andryleo@windowslive.com